

**PERMISSIONS 2022-2023**  
**Encerclez et signez/Circle and sign**

J'accorde la permission aux employés de La Petite École de Legal de sortir mon enfant des locaux de l'école pour aller au parc ou en promenade dans la cour de l'école. **OUI / NON**

The employees of La Petite École de Legal may escort my child on short excursions such as to the playground or on walks in the school yard. **YES / NO**

J'accorde la permission au comité parent de La Petite École de Legal de distribuer mon numéro de téléphone et adresse courriel aux autres parents de l'école. **OUI / NON**

The Parents Committee of La Petite École de Legal may distribute my phone number and email address to other parents for school purposes. **YES / NO**

J'accorde la permission aux éducatrices de La Petite École de Legal, de quitter la cour d'école pour faire des petites excursions à pied avec mon enfant d'ici la fin de l'année scolaire. **OUI / NON**

*I give permission to the employees of La Petite École de Legal to leave the school yard with my child for brief outings by foot until the end of the school year. **YES / NO***

J'accorde la permission aux employés de la prématernelle La Petite École de Legal de prendre des photos et des vidéos de mon enfant pour documenter ses expériences à la Prématernelle et de les partager avec les autres familles de La Petite École de Legal soit par courriel, mises sur des affiches exposées dans la classe ou dans l'école, ainsi que de les utiliser dans les cahiers de souvenirs qui seront distribués aux familles à la fin de l'année. **OUI / NON**

*I give permission to the employees of La Petite École de Legal to take photographs and videos of my child to document his/her experiences in preschool and to share them with the other La Petite École de Legal families via email, put on posters to be displayed in the classroom or in the school, as well as use them in the year-end booklets that will be distributed to their schoolmates' families. **YES / NO***

J'accorde aussi la permission aux employés de la prématernelle La Petite École de Legal de prendre des photos **des projets et bricolages** de mon enfant et de les afficher sur la page Facebook de la prématernelle. (Les photos des enfants ne seront PAS mises sur la page Facebook). **OUI / NON**

*I give permission to the employees of La Petite École de Legal to take photographs **of my child's arts and crafts** and to post them on the pre-school's Facebook page. (Children's photos will NOT be used on the Facebook Page). **YES / NO***

Nom/Name \_\_\_\_\_

Signature \_\_\_\_\_

Date \_\_\_\_\_